

Un criminólogo sugiere mujeres soldado contra el yihadismo - Mediterráneo - 20/05/2016



► Juan Francisco Alcaraz.

UNIVERSITAT JAUME I

Un criminólogo sugiere mujeres soldado contra el yihadismo

NÚRIA B. BIGNÉ
CASTELLÓN

Un ejército femenino para combatir el terrorismo yihadista. Esta es la propuesta que realiza el presidente de la Sociedad Española de Investigación de Perfiles Criminológicos, Juan Francisco Alcaraz, quien ayer impartió un seminario en la Universitat Jaume I, para luchar contra la radicalización. Según explicó Alcaraz, jurista y criminólogo, a **Mediterráneo**, "la solución pasa por impulsar un ejército femenino, pues para ellos que los mate una mujer es la mayor deshonra que puede haber y eso les impide la entrada en el paraíso", argumenta.

El investigador considera que si una mujer soldado matara a un terrorista, este

Alcaraz dice que para un terrorista que lo mate una fémina es una "deshonra"

hecho "se extendería entre los yihadistas como un poderoso rumor y constituiría un duro mensaje contra el resto, que extendería el miedo".

Alcaraz protagonizó en la facultad de Ciencias Jurídicas y Económicas de la UJI una ponencia titulada *El perfil criminológico frente a las nuevas amenazas terroristas*. Experto en asesinatos en serie, calificó de "difícil" que en Castellón, así como en el resto de España, se lleve a cabo una tarea de adoctrinamiento por parte de los terroristas. "Los llamados *lobos solitarios* se han enfrentado durante su vida a problemas sociales, al rechazo y a la falta de afecto", asevera el criminólogo, quien incide en que en España no existen los guetos que sí se dan en ciertos barrios de Francia o Bélgica. En su seminario Alcaraz puso el acento en la importancia de no estigmatizar el Islam ni hacer agravios comparativos, pues "los terroristas van a intentar pasar por occidentales".